

日本マスボクシング研究会からのご挨拶

事務局 Mia Tanaka



平素より温かいご支援を賜り、誠にありがとうございます。2025年11月、日本マスボクシング研究会が発足し、年内は「マスボクシング探訪」をシリーズとして第3回まで掲載いたしました。

- ① SRSボクシングジム 会長 坂本博之さま
- ② OneTwoスポーツクラブ 会員の皆さま
- ③ ミナノボクシングジム 会長 岡根祐一さま

ご協力いただきました皆さんに、心より御礼申し上げます。本シリーズを通じて、多様な取り組みや想いに触れることができ、マスボクシングの魅力と可能性を改めて実感することができました。今後も本競技の発展と普及に寄与できるよう努めてまいります。

併せて、日本マスボクシング研究会では、本年より役員体制を正式に発足いたしました。

監修：比護 忍

理事：板倉 正典

理事：日名 裕一

理事：花家 克則

理事：一貫坂 和生

理事：小堀 育子

理事：高橋 泰之

事務局：Mia Tanaka

運営：Team Ringside Tokyo

協力：城北F・Iファイトクラブ



本体制のもと、引き続きマスボクシングの普及と発展に尽力してまいりますので、2026年も変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

日本マスボクシング研究会

事務局 Mia Tanaka